駐留軍用地跡地からひろがる沖縄の未来

特集:11月は「オレンジリボン・

06 戦後80年 記憶と未来のタイムマシン

多様な国際ネットワークが結びつくグローバ

児童虐待防止推進キャンペーン」!

ハワイ沖縄姉妹提携40周年・ ハワイ移民125周年記念

県 | 政 | フ | ラ | ッ | シ | ュ |

玉城知事は、ハワイで開催された 県主催の「ハワイ沖縄姉妹提携40周 年記念フォーラム」や、ハワイ州政 府主催の「ハワイ沖縄姉妹提携40周 年記念式典し、ハワイ沖縄連合会主 催の「第43回オキナワンフェスティ バル」に参加し、多くの県系人はじ め、ハワイの皆さまと交流を深めま



ハワイ沖縄姉妹提携40周年記念フォーラムの様子 した。

知事は、ハワイと沖縄の交流を次 世代に継承できるよう、教育や文化、 ビジネス面など、多面的な交流や連 携に取り組む考えを示しました。

Lethbridge Okinawa

Cultural Society

02 戦後80周年平和祈念事業 **03** 県政フラッシュ

2025.08

2025.09

読者の声

[第7回 教育編]

ルビジネス共創拠点

09 県の動き1 女性に対する暴力をなくす運動

08 沖縄県の地域外交について

県の動き2 11月1日は「泡盛の日」!

10 Fun Fan Local [vol.7 名護市] アンケート&プレゼント

11 県の動き3 知事トークキャラバン ~考えてみよう「普天間」「辺野古」~

12 情報ひろば

14 単の動き4 ハピアニおきなわ譲渡会のお知らせ 広報課からのお知らせ

8月 30

カナダ沖縄県人移民 125周年記念式典

池田副知事は、カナダ アルバータ 州で開催された「カナダ沖縄県人移 民125周年記念式典」に出席し、県 人会活動などに尽力された方々の功 績を称え、表彰を行いました。

式典では、現地県人会による三線、 エイサーが披露されるなど、伝統文 化を通じて、交流を深めました。ま

記念式典で 県系人を表 彰する池田 副知事

た副知事は、同州政府を訪問し、副 総督との面談に加え、多文化主義担 当副大臣との面談では、教育分野、 観光政策に関する取組や、学生派遣 の継続など、今後の県と同州との交 流拡大に向けて意見交換を行いました。

沖縄県青年農業士·指導農業士 および女性農業士認定式開催

県は、令和7年度沖縄県青年農業 士・指導農業士および女性農業士認 定式を開催し、新たに13名の農業士 が認定され、大城副知事より認定証 書が授与されました。

農業士認定制度は、将来の地域農 業を担う中核的農業経営者の育成を 図るため、知事が認定する制度です。



新たに認定された農業士との記念撮影

これまで、昭和53年の制度開始以 降、のべ774名を認定しています。

副知事は、認定された農業士が地 域農業のリーダーとして、本県の農 業・農村を牽引されることに期待を 示しました。

第32回 WBSC U-18 野球ワールドカップ始球式

玉城知事は、沖縄セルラースタジ アム那覇で行われた「ラグザス presents 第32回 WBSC U-18 野球 ワールドカップ | の日本のオープニ ングゲームで始球式を行いました。

日本代表は本大会で準優勝を果た し、沖縄尚学高校の末吉良丞選手も 随所での活躍が見られました。本大



始球式で投球する玉城知事

会は県民に大きな感動と喜びを与え、 将来を担う子どもたちにとって素晴 らしい経験をもたらしてくれました。

今月の表紙

「色と光が描く安らぎの風景」

秋のやわらかな日差しを 受けて輝くブーゲンビレ ア。鮮やかな赤紫色が彩 る風景は、見る人の心に 刻まれます。



人口・世帯の動き (2025年9月1日現在)

総人口

世帯数

146万6,225人 ※前月比485人増加

65万9,606世帯

※前月比655世帯増加

沖縄県庁広報課



回線線画

美ら島沖縄

公式LINE @ okinawagovernment

公式X @okinawa_pref

Instagram @churashima okinawa_official

「美ら島沖縄」電子Book 版と バックナンバーは、県ホーム ページでご覧いただけます。



[美ら島沖縄の設置場所]

美ら島沖縄 Q

県内コンビニ、モノレール各駅等で無料配布しています。 また、公共機関や銀行、病院など多くの方々が利用する施 設でもご覧いただけます。新規設置施設も受け付けていま すので、関心のある方は広報課までご連絡ください。なお、 全世帯向けの戸別配布は致しかねます。ご了承ください。



